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佐　賀　会　議

　2/28( 水 ) に佐賀市のホテルマリターレ創世にて「佐賀会議
2024」が開催されました。
　今回は佐賀会議に先立ち、2025 年に佐賀で開催される全国大会
佐賀大会に向けて各地青年会議所メンバーの連携を強固にし、一体
となって全国大会佐賀大会を構築していくための勉強会を佐賀青年
会議所の全国大会準備委員会と共に行いました。
　

総務広報委員会
副委員長　白津　利治

 佐賀ブロック協議会には唐津 JC からも役員として出向している 3 名をはじめ、多くのメンバーが出向し
ています。出向しているメンバーは、からつに留まらず佐賀県内の各 LOM の出向メンバーと共に「親切心
が作り出す明るい未来へ笑顔あふれる佐賀の創造」のスローガンのもと日々取り組んでいます。
　今後も、私たち唐津青年会議所は佐賀ブロック協議会と連携して「明るい豊かな社会の実現」に向けて
運動・活動を続けていきます。



出　向　者　紹　介

　( 公社 ) 日本青年会議所　九州地区佐賀ブロック協議会　
　　ALL SAGA 委員会　副会長　坂本　慎平

・どのような役割を担っていますか
LOM 支援や 2025 年の全国大会に向けての佐賀ブロ
ック内各 LOM の協力体制の構築。

・出向してからの感想
委員会の後の懇親会が楽しく、唐津 JC 以外のいろ
いろなメンバーとも仲良くなれました。
佐賀の 7LOM が１つとなれるように、委員長を支え
て頑張っていきます！

　( 公社 ) 日本青年会議所　九州地区佐賀ブロック協議会　

　　　　　　監査担当役員　大﨑　翔太

・どのような役割を担っていますか
堅苦しい感じですが、簡単に言うとブロック協議会
が正しい道に進んでいくようにチェックしたり指導
したりする役割です。

・出向してからの感想
委員長・局長達がフレッシュで元気いっぱいなので、
楽しくやらせてもらってます。
今年卒業する身として、自分の経験を残していきた
いと思います。

・佐賀ブロック協議会　役員出向者・

日本青年会議所　国際アカデミー委員会
運営幹事補佐　新冨　雅哉

日本青年会議所　国際アカデミー委員会　委員
真崎　芳洋

日本青年会議所　全国大会運営会議　委員
白津　利治、成富　隆博、原　大輔

九州地区協議会　九州強靭化員会　委員
溝田　健一郎

佐賀ブロック協議会　ALL SAGA 委員会　委員
中村　俊樹

佐賀ブロック協議会　ブロック大会創造委員会　委員
濱田　幸男、曲渕　剛太、三浦　貴旦

佐賀ブロック協議会　事務局　次長
井上　智美、栗山　拓也

佐賀ブロック協議会　アカデミー推進委員会　委員
井上　和樹

役員以外の各地で頑張っているメンバー

   　　    ( 公社 ) 日本青年会議所　九州地区佐賀ブロック協議会
　　　　　ブロック大会創造委員会　 副会長　木村　剛

・どのような役割を担っていますか
私が担当致します委員会では、第 49 回佐賀ブロック大会 佐賀大会の
開催と佐賀ブロック大会における主管 LOM との連携、そしてブロッ
クファイナルの開催を担いと致しております。

・出向してからの感想
副会長という立場での出向の中で、また新たな気付きや学びを持ち帰
り、唐津青年会議所メンバーへ発信できますよう、しっかりと職務を
全うして参りたいと存じます。
一年間どうぞよろしくお願い致します。



麗水会議
　3月 9日、10日に麗水会議が開催されました。まず計画にあたり、ここ数年は
飛行機ばかり利用していたので、せっかく釜山に行くのでビートルを採用すること
で貴重な経験となりました。次は飛行機にします。
　麗水会議の会場に着くと麗水メンバーのほか、麗水市長と議員の方も我々を出迎
えていただき、会議前に挨拶と手土産までご用意くださっており、麗水市の両 JC
に対する今後の交流への期待と熱い想いを強く感じました。
　今回は会議メインで弾丸の旅程でしたが、次回の交流事業ではもう少しゆったり
とした日程で交流できるので、兄弟が待ってる方はもちろん、初めて麗水に行かれ
る方も楽しめる交流になると思いますので、ぜひぜひ一緒に麗水へ行きましょう！

国際交流委員会
委員長　浦田　達徳



　この度、女性初の兄弟（姉妹）縁組を結ばせていただきまし
た。50年を越える交流の中で初ということでとても光栄に思
います。
　兄弟縁組を結んだチョン・アヨン君は昨年入会された新入会
員で、麗水青年会議所初の女性メンバーです。最初はまさか自
分が縁組を行うことになると思っていなかったので驚きまし
たが、とてもいい方で縁組を結ぶことでできてよかったなと
思っております。
　夏の交流事業は民泊なので、さらに友情を育みたいと思いま
す！

2024年度　兄弟縁組
左：チョン・アヨン君　右：梅田　小百合君

今年は 3組の兄弟縁組ができました。そのうちの１組は麗水青年会議所と姉妹交流を
始めて初の女性兄弟縁組となりました！

専務理事　梅田　小百合君からコメント

2024年度　兄弟縁組
左：クァク・ミヌ君　　右：大﨑　翔太君

2024年度　兄弟縁組
左：井上　和樹君　右：チョン・ミョンボ君



2 月例会

　2 月 21 日に開催された 2 月例会は会員交流委員会が担当しました。
委員会タイムでは「どっち・どっち・ドッジボール」と題したスポーツ交流を
行いました。
　通常のドッジボールとは異なり、やわらかいフリスビーやソフトバレーボー
ルを使用し、安全面にも気を配りながら、白熱したゲームが繰り広げられまし
た。参加メンバーは普段見られない一面を見せ、会員同士の親睦が深まりまし
た。さらに、会員の家族（大学生や小学生）も参加し、みんなで楽しむ素敵な
ひとときとなりました。これからも、会員同士の連携力を一層強化し、楽しさ
と結束を育んでいけるよう努めていきます！

会員交流委員会
副委員長
濱田　幸男

—どっち・どっち・ドッジボール—



第３回仮入会員セミナー
～　心を燃やす基盤 !!知ろう !JCのあれこれ !　～

　3月 15日第 3回仮入会員セミナー〜心を燃やす基盤！！知ろう！ JCのあれこ
れ！〜を開催しました。今回のセミナーではまず最初に仮入会員が「青年会議所は
何のために運動・活動を展開しているのか」を理解してもらいました。
　その後のグループワークではブレインストーミングを活用して明るい豊かなから
つの実現のために、どのような運動・活動を行っていけばよいか案を出し、5年指
針である未来ビジョンに当てはめた発表をしていただきました。どちらのチームも
たくさん案を出すことができ、からつのために考える有意義な時間となり、更には
ブレインストーミングという会議手法を学ぶ良い機会になりました。

仮入会員セミナーも残り 2回となりました。
仮入会員の全員が心に火を灯し、正会員になれるよう指導力・経営開発委員会は全
力で活動していきます。

指導力・経営開発委員会
委員長　宮﨑　麻衣子



唐津 JC サッカー部にも高齢化の波が押し寄せてお
ります！多くの皆様のご参加が選手一人ひとりの負
担軽減となります ( 笑 ) 応援だけでも力となります
ので、ぜひ奮ってご参加ください！よろしくお願い
します。

4 月例会第 33 回九州地区 JC サッカー選手権大会

開催日：4 月 13 日 ( 土曜 )
時間：8：30～開会式予定
場所：宮崎県児湯郡新富町
　　　三納代 1750
新富町フットボールセンター

　4 月例会の運営担当は国際交流委員会です。委員
会タイムでは「温故知新～新たなバージョンへ～」
と題し、友好交流が 50 年以上続いている麗水青年
会議所との友情と歴史を学び、国際交流が自己成長
の機会であることを知ってもらう委員会タイムとな
っています。
　まずは 50 年間の交流の歴史を動画にて視聴し、
次に歴代の委員長経験者をお招きし、当時の交流の
体験に基づいた、韓国について麗水メンバーについ
てのあれこれをパネルトークにてお聞きします。
　この機会に麗水メンバーのことを、長年に亘って
互いに切磋琢磨を続けてきた仲間であることを知
り、彼らをより近くに感じてもらいたいと思います。

告知案内

全国大会佐賀大会 
対話集会

　2025 年 10 月に開催される全国大会
の準備を進めるにあたり、開催地であ
る佐賀市にて現地視察及び意見交換 ( 対
話集会 ) が開催されました。対話集会で
は日本青年会議所全国大会運営会議の
方々を佐賀に迎え、全国大会を地域改
革の好機とするために、全国大会に込
める想い、思いつく構想について広く
共有する場となりました。


